

Alexander Thomas ist neuer Landesbeauftragter für den Schießsport



Unna, 15.1.2008. Während der ersten Sitzung des Landesvorstandes im neuen Jahr übergab Franz-Josef Becker seine Amtsgeschäfte an seinen bisherigen Stellvertreter und jetzigen Nachfolger Alexander Thomas.

Der Landesvorsitzende Claus-Werner Ahaus dankte Franz-Josef Becker für die bisher geleistete gute Arbeit und wünschte dem neuen Beauftragten viel Erfolg bei den kommenden Aufgaben.

Alexander Thomas ist seit 1992 Mitglied im Reservistenverband und seit 2002 Bezirksbeauftragter und Stellv. Landesbeauftragter für den Schießsport.

Am Beginn seiner Amtszeit hat er sofort eine große Herausforderung zu bewältigen, denn der Landesgruppe NRW obliegt in diesem Jahr die Planung und Durchführung der Bundesmeisterschaft im Schießsport. Kein Problem für Alexander Thomas, denn er kennt sich im Schießsport bestens aus und hat auch in seinen bisherigen Funktionen schon mehrere Wettkämpfe und Meisterschaften ausgerichtet.

Robert Hülck

*Bild v.l. Franz-Josef Becker, Claus-Werner Ahaus und der neue Landesbeauftragte für den Schießsport Alexander Thomas
(Foto: Ruppertsberg)*